
最新保研面试自我介绍说 保研面试自我
介绍英文(精选5篇)

在日常的学习、工作、生活中，肯定对各类范文都很熟悉吧。
那么我们该如何写一篇较为完美的范文呢？下面是小编为大
家收集的优秀范文，供大家参考借鉴，希望可以帮助到有需
要的朋友。

保研面试自我介绍说篇一

各位教授：

下午好!

很高兴有机会能参加这次面试和各位教授交流。首先，我简
洁地介绍一下自己，我叫宋××，今年25岁，来自河南商
丘，20xx年毕业于河南理工大学机械与动力工程学院，所学的
专业是工业设计，其次，我想谈一下我四年的大学生活，让
我学到了很多，很多的实践让我从从各个方面提高了自己，
不但让我学会了如何思考，学习的方法，还让我看到了实践
的重要性。

作为一名学生，我深知学习机会的不易，我学习很努力，其
中3年拿了学校的奖学金，我还积极地参加各种活动和设计大
赛，曾在河南理工大学首届和第二届青少年科技文化节中分
别荣获“摄影大赛优秀奖”和“节徽设计大赛二等奖”。
在20xx年中的“张江杯”设计大赛中工业设计类中设计的笔
记本电脑荣获优秀奖。在大学中我也遇到了好的老师和朋友，
从他们身上我学到了很多东西，这对我能力的提高和成长起
了很大的作用。

再次，我来介绍一下我的毕业之后的工作情况，我大致工作
了两年的时间，第一年是在福建迪特工业设计公司，担任工



业设计师，主要从事产品设计工作，曾在设计总监的带领下
为参加多个设计项目-泉州佳乐集团开发的可视门铃设计和辉
煌水暖20xx年的新产品开发设计.

其中为辉煌水暖开发命名为龙的水龙头已投入生产并获得了
好评.第二年是在福建文创太阳能有限公司工作，担任设计师，
主要的工作为太阳能灯具和音响的产品设计，公司画册的设
计;为公司的设计的多款太阳能灯具已投入生产，并受到了客
户的好评，在工业设计小组共同努力下设计的太阳能音响已
进入了产品的测试阶段，在公司的期间曾多次到车间深入了
解材料工艺模具加工和产品生产过程，多次到广交会顺德工
业设计博览会了解市场的产品信息。

最后，我想谈一下，我考研的原因和研究的方向，我喜欢做
设计，当看着自己的创意和产品得到别人认可的时候是一件
无比兴奋的事情;还有就是两年的工作经验让我认识到我专业
知识的局限，感觉在设计方面还有很多东西要学，自己的知
识和能力还远远不够，特别是在经济快速发展的今天，更需
要通过系统的复习来提高自己的能力，来最大化地实现自我
价值，想通过3年的学习来对工业设计有个更加深入的了解，
我很喜欢学校的感觉和体现出来的学习氛围，到处充满着青
春活力，有很多的机会让你去实践和尝试，让人可以深入思
考和进行学术的研究。

如果我有机会在这所学校学习，我计划把自己的研究方向定
为工业设计，因为我发现设计在社会的发展中发挥了越来越
重要的作用，特别在国家由制造业大国转变为创新型国家的
时候更是如此，虽然现在中国整个社会对设计的认可还不是
很高，特别是在一些中小型企业中，但是纵观一些发达国家
的发展过程，不难发现，工业设计将会在社会发展起到不可
替代的作用。

好的，我期待着我的研究生学习和生活的开始。



保研面试自我介绍说篇二

各位评委老师，您们好，我是来自自动化0801班的__，非常
感谢各位老师从百忙中抽出时间来面试我们。

__年入校进来时，我对大学怀揣着美好的梦想，我以为大学
毕业后，即使现在此时此刻我们必将有过人的专业本领。然
而大一读完后仍让我感觉还是像在读高中一样，每天背英语
单词，每天上课听讲下课写作业，努力学好高数和英语。我
时常想去知道我们自动化以后具体该做什么，我们现在该如
何早点准备，于是我留心我身边动手能力强的同学，其中有
两个同学对我影响比较大，他们在大一接触单片机，并且十
分精通电脑，于是，我便视他们为我学习榜样，大二上学期
有了自己电脑后首先专攻电脑，尝试电脑的各种操作和解决
电脑的各类问题。电脑用的比较熟练后，我又感觉电脑不会
是我们专业的终点。

大二下有幸进了电工电子实验室，并且同贺义方开始做我们
的第一个项目——智能移动机械手。我们从项目实践中去不
断的弥补自己的不足，提高自己的单片机c语言的软件编写能
力和硬件设计能力。在其中学到不少经验，并且感觉十分快
乐。

自从进实验室，我们的目标就是参加全国大学生电子竞赛，
我们也一直朝这个方向不断去做东西，参加各类比赛，我们
在机器人比赛中获得最佳创意奖，在全国大学生节能减排大
赛中获得国家三等奖，在第四届电工电子竞赛复赛中我们获
得校特等奖并取得参加国赛资格。每次比赛都让我们更加知
道自己在哪个方向的不足，还有哪些地方做的不够好，我们
也从实践中不断获得经验，争做更好，更稳定，更准确。在
今年这个暑假，我们三人定下严格的计划和作息时间表，明
确分配任务，在自己的方向方面加强技能培训，做各种控制
类比赛题目，从赛题中体会比赛要点，经过暑假两个月的历
练，国赛来临时，我们认真对待努力做好，最终在国赛中取



得较好的成绩，获得晋级国赛资格。也算圆满实现了自己在
大学期间的一个目标。在这个过kids north face down
jackets程当中指导老师和李老师对我们帮助很大，每当我们
遇到难题时，老师都会细心帮我们解答和指明思路。

比赛完后，我感觉个人能力特别欠缺，最初我给自己定的方
向是汽车电子，自己以前做的东西都不是很专业，面太宽泛，
所以我希望通过此次保研机会争取读上研究生，在汽车电子
方向上学得更多专业技能。

保研面试自我介绍说篇三

各位老师下午好，我叫，来自x大学x学院专业。从进入大学
开始我就把能进入北航深造作为自己的梦想。所以我今天能
在这里参加面试，我感到很高兴，也很激动。因为我离我的
梦想很近。

刚入学的时候，我听说有几个07级的学长学姐保研到了北航，
从那以后我就以他们为榜样，希望自己也能像他们一样。

大一的时候，我学习很努力，天天穿梭于教室和图书馆之间，
大一结束后我的成绩是专业第一名。

大二的时候，我参加了学院的学生工作，负责组织和协调整
个学院的寒暑假社会实践活动。这一年我也参加了学校学院
的各种活动，结交了许多好朋友，在和老师同学的交流过程
中，我也成长了许多，学会了很多做人做事的道理。当然，
在这个过程中，我的积极表现也受到了老师和同学的好评，
获得了一些奖项，包括“优秀共青团干部”“社会实践先进
个人”等，而且我也积极向党组织靠拢，于去年的十月份成
为中共预备党员。

大三的时候，我主要任务是学习专业知识参加一些学术活动，
所以我辞去了学生工作，专心学习专业知识，这一年我主要



学习了自动控制、嵌入式系统开发等知识，完成了相应的课
程设计，通过这些专业知识的学习，我更加确定了自己在自
动化专业的发展方向。由于大三成绩是专业第一，最近我已
经取得了国家奖学金的推荐名额。

在科学研究方面，我主要参加了三个项目：

第一个是北京市科研创新项目，在这个项目中，我们设计并
制作了一个无线供电系统，并将其应用在无线鼠标上，使现
在广泛应用的无线鼠标抛弃了使用电池的烦恼，从电路设计
焊接，到应用测试，我收获的不仅是硬件方面的专业知识，
还有团队合作和解决困难的能力等等。

第二个项目是大三结束后，我去了大连东软软件集团实习，
在这次实习中，我作为团队的负责人和技术员，带领团队完
成了linux下局域网聊天软件的开发，从需求分析，到设计编
码，再到测试，我了解了一个商业软件的开发流程，也学会
了如何做好一个项目的负责人。

第三个是我现在正在做的嵌入式说话人识别系统的开发，目
前已经实现pc机环境下的识别，正在制作ui以及向目标板移
植。

在个人技能方面，我一次性通过了英语四六级，听说读写都
还ok，计算机方面，初步掌握了c语言，c++，能熟练应用办公
软件和多媒体处理软件，通过了计算机基础综合技能认证.

如果能如愿以偿的进入北航，我打算在硕士阶段有以下规划：
首先，进一步了解我的研究方向，认真补充专业知识;同时希
望能够跟着老师接触一些项目，用项目驱动学习。希望自己
到最后能够自己带项目。另外如果有机会的话，希望能够在
北航继续深造，攻读研究生。



保研面试自我介绍说篇四

各位老师好：

我是来自大学的，很荣幸能收到我梦寐以求的学校的保研复
试通知，来到我所向往的学府，向我的理想目标又前进了一
步。接下来我想从3个方面向各位老师介绍的我的个人情况，
分别为专业学习情况介绍、实践经验介绍以及个人职业生涯
规划。

首先我在大学期间非常注重专业知识的学习。我平常学习非
常用功，在历次的考试中都始终保持年级前十名的成绩，获
得过2次一等奖学金，1次二等奖学金，还凭借优异的学习成
绩与综合素质，获得了国家奖学金。除了夯实专业成绩，还
在业余时间大量阅读各类书籍，累计超过100本，平均1周完
成至少2本书籍阅读，同时还自学完成了spss等常用办公软件，
强化了我的知识底蕴及实操技能。

其次，我还非常注重实践经验的积累。在大学期间，我积极
参加学校组织的各类专业活动，如商业规划大赛，在比赛中，
我运用专业知识撰写了一份商业计划书，在参赛的200多份商
业计划书中脱颖而出，进入了前十强，获得了决赛资格，并
通过数轮的激烈评比，最终获得了二等奖。通过参加这些获
得充分提升了自己的商业运营能力，也在数次的修改过程中
加深了对本专业知识的认识。除了参与校内实践活动，我还
积极协助老师参与了2项企业综合管理咨询项目，协助企业搭
建运营管理体系，深入企业实际接触了市场营销、财务、人
力资源管理等工作，这些宝贵的企业实操经验让我对企业管
理与运营有了生动的认知，也更加深了我对企业管理的兴趣。

最后，我为自己设计了详实的职业规划。我深知要想了解企
业运营，光靠本科知识远远不够，所以我选择了考取贵校的
企业管理专业研究生。贵校是在企业管理领域有着举足轻重
的地位，我一直梦寐以求，贵校也有强大的师资团队，让我



无比向往。如果有幸能进入贵校，我希望能在老师的指导下，
进一步深入研究企业管理中人力资源管理方面知识。

保研面试自我介绍说篇五

各位教授：

下午好!

很高兴有机会能参加这次面试和各位教授交流。首先，我简
洁地介绍一下自己，我叫宋__，今年25岁，来自河南商
丘，20__年毕业于河南理工大学机械与动力工程学院，所学
的专业是工业设计，其次，我想谈一下我四年的大学生活，
让我学到了很多，很多的实践让我从从各个方面提高了自己，
不但让我学会了如何思考，学习的方法，还让我看到了实践
的重要性。

作为一名学生，我深知学习机会的不易，我学习很努力，其
中3年拿了学校的奖学金，我还积极地参加各种活动和设计大
赛，曾在河南理工大学首届和第二届青少年科技文化节中分
别荣获“摄影大赛优秀奖”和“节徽设计大赛二等奖”。
在20__年中的“张江杯”设计大赛中工业设计类中设计的笔
记本电脑荣获优秀奖。在大学中我也遇到了好的老师和朋友，
从他们身上我学到了很多东西，这对我能力的提高和成长起
了很大的作用。

再次，我来介绍一下我的毕业之后的工作情况，我大致工作
了两年的时间，第一年是在福建迪特工业设计公司，担任工
业设计师，主要从事产品设计工作，曾在设计总监的带领下
为参加多个设计项目-泉州佳乐集团开发的可视门铃设计和辉
煌水暖20__年的新产品开发设计.

其中为辉煌水暖开发命名为龙的水龙头已投入生产并获得了
好评.第二年是在福建文创太阳能有限公司工作，担任设计师，



主要的工作为太阳能灯具和音响的产品设计，公司画册的设
计;为公司的设计的多款太阳能灯具已投入生产，并受到了客
户的好评，在工业设计小组共同努力下设计的太阳能音响已
进入了产品的测试阶段，在公司的期间曾多次到车间深入了
解材料工艺模具加工和产品生产过程，多次到广交会顺德工
业设计博览会了解市场的产品信息。

最后，我想谈一下，我考研的原因和研究的方向，我喜欢做
设计，当看着自己的创意和产品得到别人认可的时候是一件
无比兴奋的事情;还有就是两年的工作经验让我认识到我专业
知识的局限，感觉在设计方面还有很多东西要学，自己的知
识和能力还远远不够，特别是在经济快速发展的今天，更需
要通过系统的复习来提高自己的能力，来最大化地实现自我
价值，想通过3年的学习来对工业设计有个更加深入的了解，
我很喜欢学校的感觉和体现出来的学习氛围，到处充满着青
春活力，有很多的机会让你去实践和尝试，让人可以深入思
考和进行学术的研究。

如果我有机会在这所学校学习，我计划把自己的研究方向定
为工业设计，因为我发现设计在社会的发展中发挥了越来越
重要的作用，特别在国家由制造业大国转变为创新型国家的
时候更是如此，虽然现在中国整个社会对设计的认可还不是
很高，特别是在一些中小型企业中，但是纵观一些发达国家
的发展过程，不难发现，工业设计将会在社会发展起到不可
替代的作用。

好的，我期待着我的研究生学习和生活的开始。


